

Lumière sur...

„Eclipse, une passion devenue métier“

Silvano Käppeli, 60 ans et père de deux enfants, est l'un des fondateurs d'Eclipse SA. Spécialiste de la sonorisation, il est chef de projets et responsable des ventes. Portrait.

Le son, cela a toujours été votre passion...

Quand j'ai commencé mon apprentissage de reprothographe, j'avais déjà la tête dans la musique. Je n'ai donc pas tout misé là-dessus, même si c'était un métier extraordinaire, car il recouvrait toute la palette de la préparation à l'imprimerie. Ensuite, mon diplôme en poche, j'ai pu pratiquer à 60% et en parallèle, j'ai commencé mes expériences de sonorisation.

C'était facile, car vous aviez un groupe de musique...

Oh rien de bien sérieux, mais nous



Silvano Käppeli, chef de projets à Bienne

avons un peu de matériel. Un jour, j'ai été appelé à remplacer François Golay, un des premiers à faire de la sonorisation dans la région. Alors, avec ce que j'avais, j'ai fait mes premiers travaux. Ce que je gagnais, je le ré-investissais tout de suite en matériel.

C'est ainsi que vous êtes entré chez Eclipse ?

J'avais de plus en plus de contrats et je me retrouvais sur les mêmes scènes que les éclairagistes d'Eclipse. Nous avons décidé de nous associer pour offrir les compétences techniques en lumière et en audio. Nous n'avons pas réfléchi longtemps, c'était une évidence.

Et depuis, la sonorisation vous colle à la peau ...

Si au départ ce n'était pas forcément ce que je voulais faire, je me suis rendu compte que c'était ce que je savais faire le mieux. La musique me donnait beaucoup de plaisir, mais j'ai compris que j'étais davantage un technicien qu'un artiste. J'étais passionné par les premiers synthétiseurs et tous leurs effets.

Quelles sont vos tâches aujourd'hui ?

Je suis toujours là pour transmettre mes compétences. Je suis actif en amont, lorsque les projets ont besoin

d'être étudié, conceptualisé, devisé et rediscuté avec le client. Et tout cela, en français et en allemand ! C'est la marque de fabrique d'Eclipse et nous sommes en mesure d'assurer la communication et faire le pont entre les gens.

Eclipse, c'est quoi pour vous ?

Une passion est devenue un métier. Aujourd'hui, je ne suis plus qu'occasionnellement sur le terrain, mais ma motivation est de partager avec les jeunes. Eclipse est une aventure que je suis fier d'avoir accompagné dès le début et de ne jamais avoir abandonnée.

Bienne, mars 2018

Eclipse SA

Née à Bienne en 1984, Eclipse est une entreprise bilingue qui emploie aujourd'hui 22 collaborateurs-trices fixes et près de 140 auxiliaires. En 2006, ce véritable centre de compétences, actif dans le domaine de la technique de spectacles, a ouvert une filiale à Thoune. Toute l'année, Eclipse s'engage dans plus de **500 manifestations** en Suisse et à l'étranger et offre toute la palette de prestations et de conseils que requiert l'organisation d'événements.